

Eferdinger Lifegala erfindet sich neu und unterstützt nicht nur Aids-Projekte

EFERDING. Termin bereits im September, neues Logo und eine helfende Hand für Herzkinder.



2017 war die Lifegala ein venezianisches Spektakel, bei der diesjährigen Veranstaltung "Heroes of the Night" im Bräuhaus sind Helden gefragt. Bild: Maringer

Seit dem Jahr 2003 eiferten die Organisatoren der Eferdinger Lifegala dem prominenten Wiener Vorbild nach und wurden Oberösterreichs größtes Charity-Event im Kampf gegen HIV und Aids. Jedes Jahr gingen Tausende Euro an die Aidshilfe und Projekte im In- und Ausland.

Bei der Neuauflage des Festes für das Leben in diesem Jahr gibt es eine Neuausrichtung. "Mit dem Termin rücken wir von November in den September vor. Und der Hauptteil unseres Erlöses geht heuer an die ‚Herzkinder Österreich‘", sagt Karl Mair-Kastner vom Organisationsteam der Lifegala.

Zuvor fand die Veranstaltung immer rund um den Weltaidstag am 1. Dezember statt. Aufgrund der Veranstaltungsdichte zu dieser Zeit wählte man für heuer den 22. September. Nach jahrelanger Unterstützung für die Aidshilfe entschied sich das Lifegala-Team, die eingenommenen Gelder heuer einer anderen Organisation zugute kommen zu lassen. Der Verein Herzkinder Österreich arbeitet eng mit dem Kinderherzzentrum Linz zusammen und ist eine Informations- und Anlaufstelle für Familien mit herzkranken Kindern. Als zweites Projekt wird eine Organisation in Nicaragua weiterhin unterstützt, die unter anderem im Bereich Aidsprävention tätig ist sowie Kleinbauern und Kleinstunternehmen fördert.

Neu ist auch das Logo der Lifegala, es zeigt eine Hand mit einem Herzen – als Symbol für die helfenden Hände bei der Lifegala Eferding, für die ein Kernteam von zehn bis zwölf Leuten ehrenamtlich arbeitet.

Das Motto heuer ist "Heroes of the Night". Die Besucher können sich in die Kostüme ihrer Lieblingshelden werfen, von Superman über Catwoman, Spiderman und Co. Wer sich nicht verkleiden will, kommt in Abendgarderobe. Passend zum Thema wurde auch die Musik ausgewählt. Auftreten werden die Chart-Stürmer Flowrag mit ihren Hits "Helden" und "Dann kommt die Musik". Außerdem auf dem Programm steht eine Hypnose-Show mit "Der Mindhacker", Auftritte der Artistin Rosalie und der Dance Company Variable und eine Modenschau von Melissa Gigl, die neue Kreationen ihres Labels "Lieblingsstück" zeigt. Musikalisch unterhalten außerdem "Be Quadrat – zwei Stimmen, zwei Klaviere", die junge Künstlerin Laura und der DJ Flo Oki.

Lifegala "Heroes of the Night" am Samstag, 22. September, im Bräuhaus. Der Kartenvorverkauf bei Ö-Ticket und im EineWeltLaden in Eferding ist bereits gestartet. Die Tickets kosten 25 Euro.